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Prüfauftrag: Anbindung Suderwichs an den Schienennahverkehr (Ausbau S9) 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Tesche,  

 

wir bitten Sie folgenden Prüfauftrag auf die Tagesordnung der Ratssitzung vom 

25.02.2019 zu setzen: 

 

Die Verwaltung möge prüfen, inwieweit im Rahmen der Ausweitung des Schie-

nennahverkehrs im nordöstlichen Ruhrgebiet (Ausbau S9) eine Einbeziehung 

des Haltepunktes „Bahnhof Suderwich“ realisierbar ist. 

 

Begründung:  

Zu einem tragfähigen Verkehrskonzept im Ruhrgebiet gehört ein angemessener Aus-

bau des Schienennahverkehrs. Im Zusammenhang mit dem Ausbau der Linie S9 soll 

geprüft werden, ob der Stadtteil Suderwich in die Planungen einbezogen werden kann. 

Eine Machbarkeitsuntersuchung soll sich im Zuge dessen mit dem Bedarf und den 

durch eine Anbindung entstehenden Kosten befassen. In Suderwich würde eine Be-

rücksichtigung des Stadtteils, bei der Haltepunktplanung des schienengebundenen öf-

fentlichen Personennahverkehrs, auf großen Zuspruch stoßen. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen      

 

 

Marina Hajjar Holger Freitag Udo Schmidt  

CDU-Fraktion Fraktion B90/Die Grünen FDP-Fraktion  

CDU / FDP 
Bündnis 90/Die Grünen 
im Rat der Stadt Recklinghausen 

                 
Herrn 
Bürgermeister  
Christoph Tesche 
 
- im Hause - 

 

Ihr Zeichen Unser Zeichen  
haj-fr-sch-ra 

Datum 

01.02.2019 

 


